

miércoles 24 de noviembre de 2021

El Ayuntamiento de Antequera invierte 350.000 euros en un nuevo camión de recogida de basura y otro para riego siguiendo renovando así la flota de Aguas del Torcal

Las empresas especializadas “Equipos Femazz” y “Carrocerías Hermont” han resultado adjudicatarias de sendos concursos, aportando vehículos en ambos casos de la marca Volvo con carrocerías Mazzocchia y Hermont. Tanto el alcalde Manolo Barón como el teniente de alcalde Antonio García destacan el esfuerzo inversor que viene realizando el Ayuntamiento en los últimos años para la renovación de la flota de vehículos de Aguas del Torcal.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Hacienda y Aguas del Torcal, Antonio García, han presentado ante los medios de comunicación las últimas dos incorporaciones de nuevos vehículos que la empresa municipal Aguas del Torcal –encargada de la recogida de basura orgánica, la limpieza viaria y el suministro de agua en nuestro municipio– ha incorporado a su flota con el objetivo de seguir renovándola.

Se trata de dos vehículos en los que se ha invertido un montante global de 350.000 euros. El

primero, un camión de recogida de basura de carga lateral cuya adquisición fue adjudicada por concurso a la empresa “Equipos Femazz”, teniendo marca de carrocería Mazzocchia, chasis de Volvo y un importe de adjudicación de 179.000 euros más IVA; el segundo, un camión cuba para riego suministrado –también por concurso– por la empresa Carrocerías Hermont con un importe de adjudicación de 110.500 euros más IVA, disponiendo de carrocería de la marca Hermont y chasis Volvo.

El alcalde Manolo Barón ha destacado que se sigue renovando la flota de vehículos de Aguas del Torcal, quedando sólo uno ya por renovar que se cambiará el próximo año estando para ello ya presupuestado. “Seguimos invirtiendo dinero para mejorar la comodidad y seguridad de los trabajadores, así como para dotar a la empresa de todos los elementos que le hacen falta, apostando así por tanto por la limpieza de nuestra ciudad”, afirmaba el Alcalde.

El teniente de alcalde Antonio García, por su parte, se refería al esfuerzo que está realizando el Ayuntamiento durante los últimos años a la hora de renovar la flota de vehículos de la empresa municipal Aguas del Torcal: “Estamos contentos y satisfechos, siguiendo nuestra apuesta por la empresa municipal Aguas del Torcal así como por dotar a sus trabajadores de las herramientas necesarias para que sigan desarrollando su trabajo de la forma más eficiente posible”.

